

Mardi 1er juillet 2025

Fouras accueille l'équipe de France paralympique !



" En tant que présidente du club pongiste fourasin, je suis très heureuse d'accueillir cette semaine l'équipe de France paralympique. Je suis très fière que notre club ait été choisi par la Fédération Française Handisport pour servir de support à la préparation aux Jeux Paralympiques de Los Angeles 2028. Le club possédait deux atouts majeurs : un équipement de haute qualité et le référent de l'équipe de France paralympique de Paris 2024 qui est aujourd'hui notre entraîneur. Je me réjouis de constater les nombreuses personnalités que cette réception a réuni ce soir. Monsieur Daniel Coirier, maire de Fouras-les-Bains, Madame Florence Chartier-Loman, première adjointe, Madame Dominique Ambert, adjointe aux sports et de nombreux autres élus municipaux. Monsieur Philippe Dumonteil, président de la ligue Nouvelle-Aquitaine de tennis de table avec toute son équipe technique, Monsieur Rémy Dromer, président du comité départemental de tennis de table de Charente Maritime, Monsieur Philippe Bouju, représentant le comité handisport de tennis de table de Charente-Maritime."



Le groupe France paralympique avec les élus

Claude Bard, référent de l'équipe de France paralympique et actuellement entraîneur sur le club pongiste fourasin, à droite sur la photo ci-contre, interviewé par Jean-Luc Richard, correspondant de Sud Ouest, a exposé le projet qui a débuté il y a 3 mois avec notamment des sorties internationales, en Pologne en mars et à Ostrava en République Tchèque en juin. Il a expliqué que des stages réguliers de l'équipe de France paralympique se dérouleraient à Fouras au cours des quatre années conduisant aux Jeux Paralympiques de Los Angeles 2028. Cette semaine sont réunis plusieurs collectifs, des joueurs médaillés lors des Jeux de Paris 2024 mais également un groupe de 6 jeunes en prévision des Jeux de Brisbane 2032.



Le maire, Daniel Coirier, a souhaité la bienvenue à tous les participants et a remercié le CP Fouras pour cette nouvelle initiative qui met en valeur la presqu'île et la ville de Fouras-les-Bains.





Fabien Lamirault, ci-dessus, trois fois champion de monde, champion paralympique en simple et par équipes à Rio de Janeiro, en 2016, et à Tokyo, en 2020, médaille de bronze en simple et en double aux JO de Paris 2024. Fabien a allumé la flamme des Jeux paralympiques de Paris 2024. Une vidéo rappelant ce moment a été projetée sur le grand écran de la salle. Dans son intervention, Fabien a souligné les excellentes conditions de jeu qu'il a trouvées à Fouras. Il a remercié les organisateurs du stage pour leur accueil et a indiqué qu'il reviendrait avec plaisir dans la presqu'île.



Les organisateurs remercient les délégations en provenance de Poitiers, Saint-Maixent et Fouras dont les joueurs ont participé à ce stage en tant que relanceurs. Ci-contre, les jeunes de Poitiers avec Esteban Herrault, médaillé de bronze en double aux Jeux paralympiques de Paris 2024.



Le club remercie Alain Le Toquin pour ses photos qui ont permis la réalisation de cet album. Sur la photo, à droite, Alain n'a pas manqué d'immortaliser la soirée en se faisant prendre, pour une fois, en photo en compagnie de Fabien Lamirault. À gauche Martine Martin avec Esteban Herrault.

La soirée s'est poursuivie par un apéritif dînatoire très sympathique où chacun a pu échanger avec les coachs et les joueurs de l'équipe de France.

